



藤田小学校だより

「第 8 号」
 令和 3 年 11 月 1 日
 守口市立藤田小学校
 校長 佐藤 裕宣

第 51 回運動会 保護者の応援で全学年児童は躍動!



◎ 10月16日、第51回運動会を開催しました。昨年度は学年別の体育参観という形だったので、開会式の緊張感は格別でした。優勝旗・準優勝杯返還、児童代表のこたば(左写真)、選手宣誓、準備体操と6年生の出番が続き、どの児童も、かっこよく役割を果たしてくれました。今年度は、個人走と学年ごとに工夫を凝らした団体競技、最後に3~6年生紅白対抗選抜リレーで午前中に終了するプログラムとしました。保護者の応援を受け、児童の動きが素晴らしく躍動感満載。特に5・6年生の100m走(下)は力強く、迫力たっぷりでした。

◎ 選抜リレーは、バトンパスする選手のドキドキ感が伝わってきて、思わず大声で応援してしまいました。どのチームも、放課後に行った練習の成果を発揮して、大きなミスはなかったものの順位は白組が圧倒。平成26(2014)年の第44回大会から連続して白組に優勝旗が渡りました。ただ、何よりも児童一人ひとりが一生懸命に取り組んでくれたこと、そして、全学年が揃い、多くの保護者に見守られて運動会が開催できたことが最高の喜びです。全児童「あっぱれ!」です。



1・2年生 待望の遠足 ひらパーへ

◎ 10月29日、2年生は1学期の万博が中止になり、ようやく実現。1年生にとっては、電車に乗って行く、初の遠足です。



◎ まず、1・2年生混合班で『あたま系アスレチック・ヤッテミ〜ナ』に挑戦。始めは、2年生が班員の1年生を探し回る場面もあったものの、時間とともに班でまとまり活動できました。
 ◎ 昼食は、イベント広場でゆったりとお弁当を食べました。



◎ 1・2年生が交流する貴重な行事。2年生が頼もしく感じ、1年生は学校到着まで動きが素晴らしく、頑張りました。

5年生 2日続けて音楽発表会

◎ 10月12日、林間説明会の日に合わせて開催しました。



◎ 多くの保護者に見守られ、歌に合奏、『ごんぎつね』の音楽朗読劇などたっぷり披露しました。熱心に撮影される保護者が多く、いい雰囲気でした。最後、昨年度創立50周年式典で歌った『いのちの歌』もしっとりよかったです。(上写真)



◎ 翌朝、本来なら全校児童の前で発表なのですが、コロナ禍、代表で4年生に聴いてもらいました。来年の目標にして、練習に励んでください。

5年生 林間学舎 マキノ高原で学年集団 実力発揮!

◎ 10月26~27日、絶好のお天気に恵まれ5年生林間学舎、全行程ほぼ完璧に児童がやり遂げてくれました。1学期の予定が二転三転し、秋が深まっての実施となり寒さを心配しましたが、まず訪れた『びわ湖子ども国』では、昼食後に湖に足を入れて遊ぶ姿も。マキノ高原到着直後の『ニジマスつかみ』も参加児童全員が川に入り歓声をあげ楽しみました。

◎ 夜のキャンプファイア。プロジェクトメンバーの準備の甲斐もあり、いい雰囲気でも盛り上がりました。



◎ 2日目。全員元気に起床し、朝の会から散歩、朝食と段取りよく行程がすすみ、『ウォークラリー』(上写真)では程よく曇った中、行動班で高原を巡りました。

◎ 最後は『カレー作り』。自分たちで野菜を切り(左写真)、米を研ぎ、協力してでき上った最高の味。どの班も完食。全体通じ、一人ひとりが仲間を思いつつ、2日間を満喫。魅力的な学年集団に成長してきました。今後の活躍に期待大。



SSP☆スタンプ30個達成者☆

◎ 9月24~30日と10月18~24日の家庭学習週間中はプリント2枚でスタンプ1個を獲得できるチャンス期間でした。

◎ 結果、達成者が増え、掲示場所を図書室前に変更。(右)



	5年 川村 碧さん	3年 城尾 心花さん
	3年 後藤 響さん	2年 越智 萌愛さん

◎ 後藤さん・城尾さんは3枚目、越智さんは2枚目の賞状をゲット。新たな挑戦者、2~4年生児童の頑張りも目立ちます。

1年生 いもほり

◎ 5月下旬に植えたさつまいもの苗。5カ月が過ぎ、10月26日に掘りました。期待した程は収穫できなかったものの、快晴の秋空下、楽しく活動できました。



6年生 薬物乱用防止教室 開催

◎ 10月25日、守羅ライオンズクラブの方々に来ていただき開催しました。映像や〇×クイズを通して、

薬物の恐ろしさを学びました。また、ロールプレイ(上写真)を行い、芦田先生が児童に薬物を勧める場面を設定しました。

◎ 登場児童が上手く断っていたので感心し、安心しました。



3年生 パナソニック乾電池工場へ

◎ 10月28日、京阪電車土居駅から徒歩10分。乾電池の手作り体験やエネルギーワールドでの映像ゲームなど盛りだくさん。全員の豆電球が光ってよかったです。



校長より(編集後記)

◎ 10月を迎えた頃には予想もなかった、今のコロナの落ち着き。運動会(右:選手宣誓)や林間学舎(左:キャンプファイア・火の精たち)、校外学習を予定通り実施でき安堵しています。また、今月予定の修学旅行をはじめ、行事・学校生活を、このまま穏やかに過ごしたい気持ちで一杯です。日々の学習に加え 行事を経験し、児童たちが確実に成長し、集団の高まりを感じます。まさに実りの秋、現在進行中です。

